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Chornobroff
firmó acuerdo con

Ferraresi
En el acto estuvo toda la
plana municipal junto al

actual ministro de
Habitat y Desarrollo

Territorial, Jorge
Ferraresi. Además

entregaron subsidios
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Desmonte: Los
ambientalistas

hicieron la
denuncia, no
la Comuna

Apenas conocido el escándalo de la
avanzada sobre la reserva natural,
hubo dos falsas informaciones que
salieron de fuentes oficiales para

intentar calmar la furia ambiental
sobre nuevos desmontes en la
costa de Hudson. Primero se

informó de una denuncia
penal, luego de otra al siempre

cuestionado organismo ambiental
de la Provincia, la OPDS.
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Nada

El Oller
de Solano

tendrá más
camas UTI

Mayra recorrió obras y entregó un
subsidio a la Sociedad de Fomento
José Hernández de Quilmes Oeste

El Mundo Cervecero
llora a su gran ídolo

Adios
Indio Gómez!!!

Gimnasios y clubes reclaman trabajar:
Cortaron carriles en la autopista en
Berazategui; el viernes será en Quilmes

Infraccionan a Telecom por
obras sin autorización en
la vía pública en Quilmes

Personal

Murió el fotógrafo quilmeño, Carlos Scott, protagonista de los últimos hechos locales

Aseguran que continuarán las marchas hasta que el gobierno les brinde una solución.
El viernes 7 de Mayo a las 10 horas estarán en la Autopista Buenos Aires – La Plata, a la altura de Quilmes.
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes

Denuncian al
consejero Danilo
D' Angelo en la Justicia

El dato no pasó desapercibido y
genera malestar en quienes fuer-
on parte del Consejo Escolar du-
rante su gestión como Presidente
del cuerpo. Gustavo Cristaldo de-
nunció en la Justicia a Danilo
D'Angelo por estafa y fraude. En
su relato, el denunciante señaló
que usaron su identidad para rea-
lizar un nombramiento y cobrar el
sueldo. Y asegura que figuraba
como mensualizado político y que
el hecho se conoció cuando tra-
mitó el IFE. La verdad será de-
velada cuando la Justicia analice
la documentación aportada y
tome testimonios para emitir su
fallo.
D' Angelo habló
de la denuncia
Ante la denuncia judicial por "Es-
tafa y Fraude" iniciada en su
contra, este medio consultó al ex
presidente del Consejo Escolar de
Juntos por el Cambio, Danilo D'
Angelo, sobre la imputación que
es investigada en los Tribunales
Penales quilmeños. "Es infun-
dada, es política y estoy a dis-
posición de la Justicia si me con-
voca para lo que sea", afirmó
D'Angelo, quien hoy trabaja poli-
ticamente cerca del intendente
Néstor Grindetti.

Gastronómicos se mete en el conflicto laboral de "El Bosque"
La comisión directiva de la UTHGRA SECCIONAL QUILMES, gremio que nuclea a trabajadores gastronómicos, informó que mantuvieron

reuniones con empleados de la empresa El Bosque, en muchos casos gente con más de 25 años de antigüedad, a raíz del anunciado cierre del
comercio bailable anunciado una semana atrás. "Hemos visitado la casa de cada compañero, y estamos en diálogo permanente con la parte
empleadora", contaron.
  Asimismo, mediante un comunicado, contaron que el gremio "pone a disposición de los trabajadores gastronómicos todas las herramientas
legales y gremiales para asesorarlos, y elevar cualquier reclamo, siendo esta institución la única organización con personería jurídica y legal para
representar a nuestros trabajadores. Sabemos del duro momento que atraviesan las familias gastronómicas y velaremos para resguardar los
intereses de nuestros trabajadores y trabajadoras".

Infraccionan a Telecom por realizar obras
en la vía pública sin autorización en Quilmes
  Inspectores de la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad
de Quilmes infraccionaron y paralizaron el cableado de fibra óptica
que realizaban trabajadores de Telecom.
  Sin autorización municipal y violando todas las normativas vigentes,
la cuadrilla de Telecom trabajaba sobre la avenida San Martín al 536,
entre Avellaneda y 25 de Mayo, de Bernal Centro, cambiando el cableado
de fibra óptica.
  Por esta situación, los inspectores no dudaron en infraccionar y paralizar
inmediatamente el trabajo que se desarrollaba. Ahora, será el turno del
Juzgado de Faltas para que determine cuál será la sanción.
  No es la primera vez que las empresas de telefonía e internet avanzan
con cableados, o instalación de antenas sin los permisos corres-
pondientes. Veremos en esta oportunidad, qué pasos adopta la Justicia
de Faltas.
También Cosugas y Marle, en la calle no respetan nada
  Tanto 'COSUGAS' como 'MARLE' están en la mira de la inspección mu-
nicipal por diferentes trabajos muy mal realizados. Rompen pavimentos
y veredas en todo el distrito, y las obras de arreglo son de muy baja cali-
dad con los resultados que ello trae aparejado.
  La situación se viene dando desde hace tiempo. Sin embargo, ahora la
cosa parece que ha cambiado, ya que han comenzado las intimaciones y
las multas, a la vez que ambas contratistas se niegan a responder .
  Desde la Dirección de Obras de Terceros, dependiente de la Secretarìa
de Obras Públicas de la Municipalidad Quilmes, han comenzado a
sancionar y multar muy fuertemente a varias empresas contratistas que
vienen  llevando a cabo en todo el distrito trabajos para empresas de
servicios, primordialmente AySA, ya que las terminaciones de obras y la
calidad de los productos utilizados en las mismas dejan mucho que
desear.
  Hubo al menos tres presentaciones en los Juzgados de Faltas por parte
de funcionarios de Obras Públicas por lo que estas empresas contratistas
ya fueron debidamente noticicadas de esta falta. Y como era de preveer,
las mismas han apelado la medida, ya que pareciera ser que no quieren
hacerse cargo del costo de un buen arreglo, como el vecino se merece….
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Gimnasios y clubes reclaman trabajar:
Cortaron carriles en la autopista en
Berazategui; el viernes será en Quilmes

El pasado  miércoles, más de 500 personas se hicieron presentes en la Autopista Buenos Aires - La Plata
a la altura de Berazategui, con el objetivo de hacer visible la problemática que los viene golpeando desde
que se inició la pandemia. Se trata de las restricciones que impuso el gobierno a gimnasios, natatorios,
canchas de futbol, complejos deportivos, danza, yoga, pilates y todo lo vinculado a la actividad física.
  En el 2020, el DNU los mantuvo cerrados durante 8 meses, y tras el reinicio de actividades con protocolos,
a- seis meses de aquello, vuelven "a ser víctimas de nuevas restricciones donde por ejemplo en el caso de
los gimnasios han cerrado definitivamente más de 1200 establecimientos", como informaron.
  El reclamo a nivel regional (Berazategui, Quilmes y Florencio Varela) solicita a las autoridades que revean
las medidas, para poder volver a trabajar con las medidas sanitarias vigentes, las cuales han sido exitosas al
reportarse un bajo índice de contagios. "Las restricciones no nos permiten trabajar, sin embargo los alquileres,
impuestos, servicios, seguros y sueldo siguen corriendo al 100%, la situación es realmente desesperante
ante la incertidumbre de no saber que pasara a futuro", señaló Alejandra, miembro de Gimnasios Unidos de
Berazategui.
  Aseguran que continuarán hasta que el gobierno les brinde una solución, y convocan a profesionales a de
la actividad física a una nueva marcha por "El Deporte es Salud" para el viernes 7 de Mayo a las 10 horas en
la Autopista Buenos Aires – La Plata a la altura de Quilmes.

Más camas UTI en el
Hospital Oller se Solano

  Este medio supo que este viernes a las 15.30 horas quedarán
inauguradas oficialmente nuevas camas de Terapia Intensiva en el
Hospital Municipal Eduardo Oller de San Francisco Solano, las que
estaràn completamente equipadas para personas en estado crítico.
  Para el evento de este viernes, se supo que estarán presentes fun-
cionarios municipales y provinciales.

Deuda Industrial: Silencio en la
UIQ, mientras avanza la Comuna
La Unión Industrial de Quilmes (UIQ) le debe a los vecinos quilmeños

un Polideportivo, una Escuela y Cuartel de Bomberos que jamás cons-
truyó, a pesar de haberse comprometido en el año 2002, cuando firmó
un convenio con la Municipalidad de Quilmes.
  El tema es un escándalo de proporciones que El Suburbano viene
haciendo hincapié hace tiempo.
  Luego del pedido de informes de la última sesión del HCD, hubo un
silencio absoluto en autoridades de la UIQ, a la vez que se supo que
las autoridades avanzarìan en las obras demoradas por dos décadas.
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Plenario UCR
A un mes y medio de producirse
la interna de la UCR en Quilmes,
las nuevas autoridades partida-
rias se reunirán este miércoles 12
en su primer plenario. Encuentro
por el que los boinas blancas
buscarán de limar asperezas de
cara al próximo armado electoral
de Juntos por el Cambio. Algo
complicado, ya que una de las
posiciones partidarias responden
al acuerdo con el ex intendente
Martiniano Molina y la otra con
la senadora Bonaerense Lorena
Petrovich. Dos partes que bus-
carán posicionarse o jugar las
próximas PASO.
Locro Radical en Itatí
Desde hace un largo tiempo, un
grupo de militantes y dirigentes
radicales quilmeños, lleva ade-
lante en Villa Itatí un locro popu-
lar para compartir con los veci-
nos de la barriada, evento que
organiza Casa Tomero, con Va-

leria Ferreiros y Oscar García a la
cabeza. "Es un trabajo social que
se hace todo el año, pero cada 1
de mayo se festeja así, con una Olla
Popular de locro en Villa Itati",
señalaron.

Coldani rompió JxC,
armó  monobloque
y la escracharon
La concejal Raquel Coldani anun-
ció la conformación de un nuevo
monobloque dentro del Concejo
Deliberante de Quilmes ('Com-
promiso por Quilmes'), separándo-
se asi del que integró hasta ahora,
Juntos por el Cambio. Durante la
primicia que la edil y ex periodista
le dio a La noticia de Quilmes, sos-
tuvo: "Ratifico mi pertenencia al
espacio de Juntos por el Cambio,
pero a nivel local, desempeñaré mi
tarea con el formato de este blo-

que unipersonal con el que espero
poder seguir aportando a los
quilmeños que me han dado su
voto".
Cabe mencionar las "molestias" e
"incomodidades" que la legislado-
ra comunal mencionaba cuando
hablaba de su situación política
actual. Coldani finaliza su mandato
de concejal en el 2023.
Casi en paralelo a esta informa-
ción, en las redes sociales arrancó
una ola de escraches de distintos
sectores a la figura de Coldani.

Martiniano: "Cada uno
decide, yo cumplí
como un caballero"
Conocida la noticia de la salida del
bloque de Juntos por el Cambio
de Raquel Coldani, El Suburbano
buscó la opinión política del ex

intendente, Martiniano Molina.
En un breve intercambio de men-
sajes por guasap que pudimos te-
ner, el ex jefe comunal quilmeño, y
de alguna manera el ideólogo de
la incursión en la arena política de
Raquel Coldani, sostuvo: "Estoy
muy tranquilo, cada uno decide
qué hacer, donde jugar, donde
moverse. Yo siempre cumplí como
un caballero y políticamente siem-
pre correcto. Más allá de no com-
prender, respetando que siga su
camino como corresponde, sin
reclamos de ningún tipo. Cada uno
sabe cómo son las cuestiones en
la política y cómo seguirá todo…"
Falleció ex concejal
quilmeño de Covid

El fin de semana falleció el reco-
nocido militante peronista sola-
nense Rubén "Tierno" Aranda. El
"Tierno", como lo apodaban, fue
concejal de Quilmes durante la
gestión del ex intendente Fran-
cisco "Barba" Gutiérrez. Y falleció
tras padecer Covid. Hace unos
dias, y también por coronavirus,
había muerto su hermano Ramón.

Además de legislador municipal,
fue Director del Hospital de So-
lano en la gestión de Aníbal Fer-
nández. En los últimos tiempos
estaba desempeñando tareas
junto a la concejal Patricia Iri-
barne.
Zoom amarillo
En un zoom realizado por la agru-
pación Banquemos, participó el
ex intendente, Martiniano
Molina; el diputado provincial;
Guillermo Sanchez Sterli;  y el
concejal quilmeño, Ignacio
Chiodo  de un encuentro
coordinado por Ricardo
Benedetti.
La charla estuvo moderada por
la coordinadora distrital de Ban-
quemos, y ex concejal, Jorgelina
Kos Grabar, junto al referente de
Solano, Javier Cuevas.
Después de compartir su análisis
sobre el primer año y pico de ges-
tión del oficialismo, el concejal
Chiodo quiso exponer el trabajo
del bloque de Juntos por el Cam-
bio en el Concejo Deliberante.
"El aumento de la inseguridad
está relacionado con un cambio
de paradigma en la aplicación de
la política criminal por parte del
gobierno nacional y provincial,
mientras que en el ámbito mu-
nicipal está relacionada con una
ausencia absoluta de coordi-
nación entre las fuerzas de
seguridad y el Departamento Eje-
cutivo Municipal", expresó
Chiodo.

La cara visible del
"Geriátrico del Horror"

Se trata de Juan Carlos Parada,
quien está señalado como el dueño
del geriátrico de Quilmes (La-
guarda al 600 de Ezpeleta) alla-
nado y clausurado el martes, en
medio de una profunda conmoción
por lo que encontrado en el lugar.
  Ayer mientras transcurría el
operativo de rescate de los adul-
tos mayores, Parada apareció en
el lugar y su primera reacción, se-
gún alguno de los testigos, fue la
de sorprenderse y luego hacerse

el desentendido. Según la tarjeta personal del hombre pertenecería a
la sociedad rural de Florencio Varela y en sus fotos en redes sociales
se lo puede ver vestido de gaucho. Registros comerciales muestran
que está inscripto en los rubros de construcción y transporte urbano
de carga, no en servicios de salud.
  Parada no respondió los requerimientos de este medio para dar a
conocer su versión de los hechos ya que sus dos teléfonos están
apagados.
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SOEMQuil
Oculistas para afiliados,

controles de vista y
lentes recetados gratis

En Pandemia NO DESCANSAMOS… Seguimos
trabajando para beneficio de la familia municipal.

A partir del miércoles 12 de mayo, nuestro Gremio
entregará a los afiliados directos

LENTES RECETADOS ¡GRATUITAMENTE!
Para acceder al beneficio el afiliado titular debe

llamar al 45099716, donde se le dará el turno  para
Oculista y la medición de graduación

correspondiente.
Este servicio gratuito se brinda en nuestra nueva

sede, San Martín 63 de Quilmes Este, donde luego
se hará la entrega de los anteojos ¡Gratis!

Compañera/o municipal llame de lunes a viernes de
10 a 16 horas y pida su turno para obtener el

beneficio…
Para ver mejor la vida juntos…

SOEMQuil
Ricardo Terrizzano - Secretario General

Murió el reconocido fotógrafo

quilmeño Carlos Scott
 A los 94 años, falle-
ció el reconocido fo-
tógrafo y reportero
gráfico quilmeño,
Carlos Scott. Scott
tuvo más de 60 años
de profesión, se de-
sarrolló en el perio-
dístico, social y cul-
tural.
  Nació en Quilmes el
3 de marzo de 1927.
Su pasión por la fo-
tografía comenzó en
la década del 50 y
trabajó  para varias
revistas y medios
gráficos, como así
también en el área de
Prensa de la Muni-
cipalidad de Quil-
mes, siendo uno de
los ideólogos del
Museo Fotográfico
de Quilmes
  Además, recibió

varios premios por su trayectoria y fue declarado Ciudadano Ilustre
de Quilmes en 2005.
  Ante esta situación, la Municipalidad de Quilmes envió sus
condolencias a los familiares. Asimismo, este medio le acerca su
saludo a familiares del querido Carlitos.

Mayra recorrió obras y entregó un subsidio
a la Sociedad de Fomento José Hernández
 Acompañada por la secreta-
ria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública, Cecilia Soler,
la intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, supervisó
las obras que se ejecutan en
el ingreso a la localidad de
Villa La Florida. En tanto, la
jefa comunal entregó subsi-
dios del Programa de Fortale-
cimiento a Clubes de Barrio
y Entidades de Bien Público a
la Sociedad de Fomento José
Hernández, de Quilmes Oes-
te.
  "Recorrimos la obra de acce-
so a Villa La Florida que desa-
rrollamos en Camino General Belgrano y 844, y pasamos por la construcción del parque lineal en la 822,
obra que lleva adelante personal de Potenciar Trabajo Quilmes. A partir de la articulación con el Ministerio
de Obras Públicas, estamos reacondicionando las veredas para construir una senda peatonal y un bulevar
divisorio para generar doble mano con el objetivo de lograr fluidez en la circulación", aseguró Mayra.
  Sobre la obra que la Comuna ejecuta señaló que "este trabajo contará con la puesta en valor del mobiliario
urbano, cruces peatonales, rampas y una estación policial para que mejorar la calidad de vida de  nuestra
comunidad".
  Las obras de ingreso a La Florida y complementarias, se realizan a través del plan nacional Argentina Hace
y plantean la creación de espacios que ordenen y generen nuevas vías de circulación, tanto peatonales
como vehiculares, puesta en valor del espacio público dotándolo de infraestructura, equipamiento, seguridad
y demás estrategias para propiciar el encuentro social y fomentar el sentido de pertenencia en los vecinos.
Ayuda a la Sociedad de Fomento José Hernández
  La intendenta encabezó una nueva entrega de subsidios del Programa de Fortalecimiento a Clubes de
Barrio y Entidades de Bien Público. "Caleb, presidente de la institución fundada en 1972, nos contó que a
partir de esta política de acompañamiento, lograron solventar los gastos de la institución en el marco de la
pandemia y refaccionaron las instalaciones. Desde el Gobierno Municipal estamos trabajando junto a las
instituciones barriales para mejorar la infraestructura de estos espacios que cumplen un rol fundamental en
el tejido social de nuestra ciudad", afirmó la Intendenta.
  Con el subsidio se realizarán mejoras en la Institución: obras en la cocina,  en el salón y en los baños.
  La Sociedad de Fomento José Hernández tiene más de 50 años en funcionamiento y ofrece actividades al
aire libre para chicos y grandes como zumba, taekwondo, tejido, crochet, preparación física, kung fu,
cumpliendo los protocolos establecidos por la normativa vigente.

Desmonte en las costas de Berazategui:
Los ambientalistas fueron quienes
hicieron  la denuncia ante la OPDS
Apenas conocido el escándalo de la avanzada sobre la reserva natural, dos falsas informaciones salieron de

fuentes de la Comuna para intentar calmar la furia ambiental sobre nuevos desmontes en la costa de Hudson.
Primero se informó de una denuncia penal, luego de otra al siempre cuestionado organismo ambiental de la
Provincia, la OPDS.
  Ninguna de las dos fue real. Fue una vecina, Laura Kray, conocida ambien-talista de Berazategui que se
animó a realizar la presentación de manera virtual en el controvertido organismo.
  "La Municipalidad es cómplice, por-que esto viene de hace rato. Ya que la persona que hace esta tala y este
desmonte desde hace rato, cuando cerraron el paso  del camino al rio a los autos, la camioneta que provoca
este demonte nunca dejó de pasar", señaló. "Hacen como que inspeccionan, pero ellos saben de la existencia
de los que provocan este desmonte", agregó.
  "Hay que seguir denunciando y lograr que esto sea definitivamente reserva para que cuidemos el medio
ambiente", explicó Kray.

OPDS callado
  Desde el OPDS (Organismo Provincial de Desarrollo Sustentable), un tal Matías respondió a nuestro
requerimiento periodístico, prometiendo dar una respuesta sobre este tema en particular, cosa  que jamás
ocurrió.
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Compañero/a Municipal de Quilmes: Nuestra Sede te espera en San Martin 63,
Quilmes. Acercate y conocé tus derechos. Estamos a tu servicio.

Secretario General Ricardo Terrizzano

Quilmes arranca la vacunación
antigripal para mayores de 65

El Municipio de Quilmes informa que ya está disponible la vacuna
antigripal gratuita para los mayores de 65 años y las personas de 2
a 64 años con factores de riesgo en los Centros de Atención Primaria
de la Salud (CAPS) del distrito. Así, avanza la campaña de inmuni-
zación que inició a principios de mes con el personal de salud.
  Las personas entre los 2 y 64 años con factores de riesgo deben
acreditarlo con una orden médica, excepto quienes tengan obesidad.
Los grupos de riesgo abarcan enfermedades respiratorias, enferme-
dades cardíacas, inmunodeficiencias congénitas o adquiridas, pacien-
tes oncohematológicos y trasplantados, entre otras (diabetes,
personas con insuficiencia renal crónica en diálisis o con expectativas
de ingresar a diálisis en los siguientes 6 meses, retraso madurativo
grave en menores de 18 años, síndromes genéticos, tratamiento
crónico con ácido acetilsalicílico en menores de 18 años, convivientes
de enfermos oncohematológicos y convivientes de prematuros
menores de 1.500 gramos).
  La vacunación  destinada también a embarazadas.
  En tanto, las personas afiliadas a PAMI pueden aplicarse la vacuna
antigripal de manera gratuita inscribiéndose en la página web de la
obra social (https://www.pami.org.ar/antigripal#) donde de manera
sencilla (DNI y la credencial de afiliado) y pasos claramente explicados,
se obtiene un turno en una farmacia cercana.
  Se recuerda que hay que respetar un intervalo de 14 días con la apli-
cación de la vacuna contra COVID-19. El listado con las direcciones
de todos los centros de salud del distrito está disponible en https://
quilmes.gov.ar/gestion/salud.php
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IDEAL Quilmes

Un informe indica sobre una alza
productiva local a pesar de la pandemia
El estudio fue realizado por Ideal Quilmes, un grupo de profesionales y vecinos
cercanos al oficialismo que vienen trabajando en distintas temáticas, y
realizando "una nueva forma de estudios multidisciplinarios y administración local"

  El nuevo informe de Ideal Quilmes estaría mostrando una alza productiva local a pesar
de la pandemia. Este rebrote que indicaron surge de un pormenorizado estudio de distintas
variables, basadas en una elaboración sobre datos del INDEC, que como conclusión
señalan que "esta incipiente recuperación que muestra la suba en la capacidad instalada
de la industria invita a pensar que, a pesar de la pandemia, el producto bruto local tendrá
un año de rebote positivo".
  "El presente informe tiene como finalidad dar a conocer ciertas particularidades del
entramado productivo quilmeño y su relación con las políticas públicas, identificando
problemáticas, desafíos y oportunidades que nos inviten a pensar en una pronta
reactivación económica".

PyMES
  Sobre las pymes, "es importante destacar su heterogeneidad y abundancia relativa, en el
distrito podemos encontrar más de 12.000 empresas pequeñas y medianas. Las mismas se
encuentran distribuidas fundamentalmente en tres sectores: servicios, comercios e
industrias, siendo los primeros dos sectores los que más empleos demandan ubicándose
inclusive sobre la media provincial".
  En lo que respecta a la distribución de las industrias, dentro del distrito encontramos
que más del 85% se encuentra dispersa por el territorio y sólo el 15% restante se encuentran
dentro de los dos parques industriales. Esto guarda relación con la falta de planificación
territorial que tuvo el municipio históricamente para generar una política de Estado
relacionada al ordenamiento industrial".
  Se advierte que las personas jurídicas y físicas que emplean personas suman 4975 de las
cuales un 63 % corresponde a empresas micro de los sectores de servicios y comercio con
mayor ponderación. Este dato sirve para entender la estrategia aplicada desde los gobiernos
para menguar los impactos de la pandemia en este tipo de empresas.
 "Durante los últimos años -agregaron- evidenciamos las dificultades que estos sectores
tuvieron que atravesar como consecuencia de políticas neoliberales. Es importante destacar
los efectos negativos que la implementación de desregulaciones sobre el tejido social y
productivo generan y así poder, desde ese punto, construir consensos estables y
propositivos para avanzar en planes, objetivos y estrategias que generen resultados en el
corto, mediano y largo plazo".
  Como ejemplo de las medidas que perjudicaron al sector productivo podemos mencionar
la apertura indiscriminada de las importaciones que afectó fuertemente a los pequeños y
medianos productores que a su vez veían como las tarifas, parte importante de los costos

operativos que, dolarización de por medio, subían excesivamente como también lo hacía
la tasa de interés.
  Es decir que, a medida que la demanda disminuía por baja del poder adquisitivo del
salario, los costos se incrementaron por la devaluación del peso conformando así una
suerte de crisis perfecta para el aparato productivo quilmeño.

Diagnosticar para proyectar
  Según indicó Ideal Quilmes, "Caracterizar el aparato productivo (AP) quilmeño es res-
ponder la pregunta por el ¿cómo es ese AP?, ¿cuáles son sus principales sectores? ¿Cómo
está distribuida la industria en el territorio? esas son las preguntas que se intentaron
responder en el apartado anterior. Ahora nos proponemos responder otra pregunta, que
es la siguiente: ¿Cuál es el estado de situación de ese aparato productivo? ¿Que se hizo
desde el Estado en beneficio de ese sector?

Sigue en la página 8

mailto:elsuburbano@speedy.com


Jueves 06 de Mayo de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

8

  "En la respuesta de estas preguntas creemos que está la base del futuro que espera al
distrito, entender la lógica que siguen las políticas públicas ayudará a brindar certidumbre
sobre qué pasará luego y cuáles serán los conductores de una eventual mejora".
  De esta forma, desde la Dirección de Industria y Comercio de IDEAL Quilmes se podrán
analizar y repensar los desafíos que conducirán a Quilmes a un desarrollo económico
territorial sostenido, inclusivo y estratégico.
  A fin de realizar un análisis que pueda esquematizar las políticas públicas implementadas,
se dividieron en tres grupos:
1) Contención
El primer grupo son aquellas políticas de contención que se implementaron para paliar o
frenar el impacto económico negativo a nivel mundial por COVID-19. Una de las políticas
públicas que se lleva a cabo es la "conformación del comité de reactivación económica",
una política cuya finalidad es tener contacto cotidiano con todos los sectores productivos
del municipio y poder acompañarlos, en manera conjunta, a cada uno al acceso de los
programas, en primera instancia para el sostenimiento de actividad y empleo, y en segunda
instancia el acercamiento a programas de reactivación productiva. Otra política que resalta,
es la de "Quilmes compra en casa".
  Como consecuencia del COVID y la necesidad de reactivar el sector comercial, se creó
un portal de vínculo comercial con dos objetivos, por un lado, reactivar el sector comercial,
y por otro lado fomentar el consumo facilitando la compra de productos a todos los
quilmeños y quilmeñas. El programa consiste en publicar en la web del municipio un
registro de comercios quilmeños con la posibilidad de contactar a los mismos mediante
WhatsApp, y lo más importante es que la transacción se realiza sin cobrar comisiones.
  En suma, las políticas de contención buscan mantener un diálogo constante con el sec-
tor productivo a fin de acompañar al empresariado local, también permiten anticipar
problemáticas y contener con las herramientas propias y/o de instancias superiores de
gobierno. Se busca territorializar la asistencia que tanto la Provincia como la Nación no
pueden abarcar por el gran volumen de empresas que contienen, además legitima al
municipio como el gobierno de cercanía.
  En consonancia con lo mencionado es imprescindible destacar que si bien el objeto de
análisis es el municipio de Quilmes, las acciones tomadas por otros ámbitos como el
Gobierno de la Provincia y el Gobierno Nacional tienen directo impacto en la realidad de
nuestro distrito.
  Políticas concretas tendientes a sostener la actividad y brindar asistencia al sector
industrial como el programa ATP, que en Quilmes alcanzó a 2.504 empresas y a 43.179
trabajadores y trabajadoras.
  Obrservan que la utilización de la capacidad instalada en Enero de 2021 superó a la del
mismo periodo en 2020 cuando la economía se encontraba en crisis por las políticas
neoliberales y aún no había sido golpeada por la pandemia.
2) Acercamiento
  Una articulación que va desde lo público-privado, el municipio relacionándose con las
pymes y las industrias en tema de políticas públicas a implementar y solucionar los
problemas existentes en consonancia con los desafíos que la propia gestión desea ejecutar
y con los que se presentan; y una articulación entre los sectores públicos al vincular las
políticas que se utilizan en los diferentes niveles de gobierno para acercar y, así,
implementar de forma eficaz en el distrito quilmeño. El "observatorio de políticas Pymes
y de estado de situación" es una política pública con el objetivo de obtener reportes
semestrales sobre la situación de las pymes. Es un convenio realizado con ENAC
(Asociación de Empresarios Nacionales) con el fin de articular y detectar problemas e
inconvenientes, y, además con un enfoque a la toma de decisiones para responder a
tiempo y prevenir el agravamiento de distintas situaciones de manera vinculada. Otra de
las políticas con enfoque de articulación, que sustenta la idea de la separación de los

grupos, es la plataforma Quilmes Trabaja pensada para digitalizar los procesos de la
oficina de empleo y evitar la acumulación de Curriculums en cajas que a la hora de
seleccionar perfiles dificultan el trabajo y juegan con la esperanza de la población a
obtener un trabajo y confían en ser tenidos en cuenta. Es fundamental tener una oficina
de empleo ágil, que sepa responder las demandas de los ciudadanos y el sector privado
de manera eficaz y eficiente.
  Además se implementaron medidas orientas a empleadores como la Intermediación Laboral
que busca vincular la oferta laboral con la demanda, el programa de inserción laboral
busca subsidiar a través de una ayuda económica la incorporación de personal.
  Por último, la política que también puede vincularse en el grupo de acercamiento, es el
"Punto Pyme", lanzado, en un principio, con la finalidad de resolver "cuestiones generales"
a las empresas

Viene de página 7
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Adiós Indio Gómez: Se murió el máximo ídolo Cervecero y Quilmes llora
Apenas conocida la noticia, casi sobre las 14.30

horas del martes 4 de abril, el sacudón en el Mun-
do Cervecero fue doloramente inmediato. Acababa
de partir en su vuelo eterno, Omar "Indio" Gómez,
el máximo ídolo del Quilmes Atlético Club, con el
que conquistó tres títulos, entre ellos el Me-
tropolitano 1978.
  Falleció en el Hospital El Cruce de Florencio Varela,
donde estaba internado desde el 15 de este mes, y
luego de batallar varias semanas contra el coro-
navirus. Los últimos días las cosas se le empezaron
a complicar al 'Indio',  con comorbilidades preexis-
tentes en riñones e hígado.
  Apenas conocida la información de su partida, u-
na enorme cantidad de hinchas, dirigentes, y
futbolistas expresaron su muestras de dolor por la
desaparición física del talentoso futbolista Cer-
vecero, que supo ser campeón en tres oportu-
nidades con la camiseta del Cervecero: del torneo
de Primera B 1975, del Metropolitano 1978 y del
torneo de Primera B Metropolitana 1986.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Con funcionarios nacionales, Mussi
recorrió obras del Gimnasio De Vicenzo

Berazategui: Obras
en plena Pandemia

  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, junto al subse-
cretario de Infraestructura Deportiva y Competencias Nacionales,
Sergio Palmas; y el director de Clubes Argentinos, Francisco
Chibán, recorrieron las obras de renovación que se están realizando
en los baños y vestuarios del Gimnasio municipal Roberto De
Vicenzo. "Para nosotros, la ayuda que recibimos de parte del
Gobierno de la Nación ha sido fundamental.   En plena pandemia no
teníamos recursos para mejorar la situación de los vestuarios y de
los sanitarios que usa la gente aquí en el predio. Esta es una gran
ayuda que se necesita aún más en este contexto, y gracias a ella
hemos logrado un avance del 70% de la obra", expresó Mussi.
  Por su parte, Palmas manifestó que "nos propusimos fortalecer sobre
todo a los más vulnerables. Y, en el mundo del deporte, los más
vulnerables son los clubes de barrio. Asimismo, destacó: "También
hay una realidad, y es que muchos clubes navegan en la informalidad,
dificultándose su acceso a los programas generados por el Gobierno
nacional. Es por eso que los estamos fortaleciendo institucionalmente,
para que puedan acceder a programas como por ejemplo 'Clubes en
Obra'".
  Berazategui fue beneficiaria de una inversión de 4.921.725 pesos
destinados a mejorar la infraestructura deportiva del Centro de
Actividades Roberto De Vicenzo, un espacio emblemático de la ciudad.
Las obras de restauración se realizan en vestuarios y sanitarios.
  "Muchos chicos y chicas de todo el país se desarrollan deportiva-
mente, por un lado en los clubes y por otro lado en los Polideportivos
municipales. Por eso asumimos una doble tarea: ayudar a fortalecer a
los clubes y mejorar la infraestructura deportiva de los municipios,
como es el caso de Berazategui, donde trabajamos en conjunto con
el intendente Mussi", finalizó Palmas.
  En tanto, Francisco Chibán indicó: "Estamos gratamente sorprendi-
dos, aunque sabíamos que desde hace mucho tiempo Berazategui
hace un gran trabajo en deportes y en infraestructura deportiva". Y
resaltó: "Para nosotros es un orgullo y un placer recorrer distritos
con los que estamos en sintonía, donde hay un trabajo mancomunado
con los Gobiernos de la Provincia y de la Nación para el desarrollo
deportivo, que es lo que todos queremos"".
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BERAZATEGUI

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

El Instituto Provincial de
la Administración Pública
brindará cursos a empleados
municipales de Avellaneda

  El intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y la jefa de gabinete
Magdalena Sierra, encabezaron en el Centro Municipal de Arte el
acto de lanzamiento de los cursos formativos destinados a empleados
del municipio.
  Este proyecto fue pensado para generar un fortalecimiento en la
misma, brindando diversos cursos de formación a más de 400
trabajadores municipales. El objetivo es la adquisición de mayores
herramientas para fortalecer y optimizar los servicios ante la demanda
de los vecinos.
  El Jefe comunal destacó la importancia de estas formaciones y
capacitaciones: "Avellaneda está dando un paso enorme en cuanto a
los proyectos de formación y el acceso a nuevas herramientas de
capacitación".

"Los municipales son el corazón de
nuestra gestión de vanguardia"
A su vez, Sierra, Jefa de Gabinete de Avellaneda, manifestó: "Los

trabajadores son el corazón de nuestra gestión de vanguardia, por
eso su capacitación constante es clave para tener un estado
municipal eficaz y moderno".
  El secretario ejecutivo del IPAP, Hernán Escudero, remarcó que
"Avellaneda es quien sostiene esta política de Estado, con la mirada
siempre puesta en los trabajadores y trabajadoras. Y por eso es muy
importante esta capacitación, considerada como un derecho de todos
los vecinos y vecinas".
  En simultáneo con esta presentación, mediante la plataforma virtual
participaron de la misma cientos de empleados y las empleadas
municipales que se inscribieron a los diferentes cursos otorgados.
  En la presentación también estuvieron presentes el subsecretario
de Empleo Público y Gestión de Bienes de la Jefatura de ministros de
la Provincia de Buenos Aires, Agustín Robla; la jefa de Gabinete de la
Subsecretaría de Empleo Público y Gestión de bienes, Carla Filippini;
el secretario de Gobierno de la Municipalidad de Avellaneda, Fabián
Monzón; el director de Gestión del Conocimiento del IPAP, Ezequiel
Berrueco; y el director de Coordinación y Logística del IPAP, Ignacio
Ciriaco.

La Defensoría del Pueblo comenzó la
campaña de recolección de firmas para
lograr la moratoria de servicios públicos
 Así lo afirmó el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, sobre la puesta en marcha la campaña
de recolección de firmas de vecinos, para solicitar en forma urgente, la aprobación de una moratoria para
las deudas de luz, gas y agua. Pedido que será presentado ante los entes reguladores correspondientes,
las compañías de servicios y autoridades ejecutivas tanto Nacionales como Provinciales.
  Según se explicó, esta moratoria incluirá tanto a los vecinos como instituciones , comercios y Pymes que
fueron afectados por la pandemia y al querer regularizar el pago del servicio correspondiente, le es imposible
pagar dicha prestación debido no solamente a las tarifas que son realmente excesivas y confiscatorias,
sino porque no se condicen con los ingresos de la gente.
  Y buscará hasta 30 cuotas con quieta de intereses y multas. Presentaremos el proyecto avalado con las
firmas de todos los peticionantes.
  "Pedimos que no solamente firmen los que estén afectados con esta problemática, sino también a aquellos
que han podido pagar, ya que la solidaridad con los que no lo pudieron hacer, tiene que primar ante este
tipo de situaciones", explicó García.

Inscripción abierta a las carreras
de Posgrado de la UTN Avellaneda
  La Dirección de Posgrado, dependiente de la Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado de la Facultad
Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, informa a graduados, docentes, investigadores
y profesionales del ámbito público y privado que se encuentra abierta la inscripción a las carreras de
Posgrado para el ciclo lectivo 2021. Carreras que brindan una posibilidad de formación actualizada de
alta calificación, orientada a la innovación para profesionales, docentes e investigadores.
  Entre las carreras de Especialización, se encuentran: Especialización en Higiene y Seguridad en el Trabajo
(Acreditada por CONEAU), Especialización en Ingeniería Ambiental (Acreditada por CONEAU), Espe-
cialización en Ingeniería en Calidad (Acreditada por CONEAU), Especialización en Ingeniería Estructural
(dictada en conjunto por las Facultades Regionales Avellaneda, Buenos Aires y General Pacheco; Acreditada
por CONEAU) y Especialización en Ingeniería Gerencial (con reconocimiento oficial provisorio CONEAU).
  Las carreras de Maestría son: Maestría en Ingeniería Ambiental (Acreditada por CONEAU), Maestría en
Ingeniería en Calidad (Acreditada por CONEAU), entre otras.
  También se ofrece la posibilidad de cursar seminarios en forma independiente, con entrega de certificados.
Consultar por descuentos especiales para asociados de la Unión Industrial de Avellaneda y para graduados,
docentes e investigadores de la FRA.
  Para mayor información, los interesados pueden comunicarse vía e-mail a posgrado@fra.utn.edu.ar y
fraposgrado@gmail.com, o en Facebook https://www.facebook.com/posgradofra.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda,

Bernal
Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Chornobroff firmó un acuerdo con Ferraresi, y Sierra entregó
subsidios a 33 establecimientos educativos de Avellaneda
El intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff firmó diversos

acuerdos con el ministro de Hábitat y Desarrollo Territorial, Jorge
Ferraresi. En tanto, la Jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra,
entregó subsidios a 33 establecimientos educativos de la ciudad
par obras y mejoras edilicias.

Una firma con Ferraresi
  El Gobierno Nacional aportará más de 2.000 millones de pesos
distribuidos en ocho municipios de la Región. En el caso de Ave-
llaneda, las obras se llevarán a cabo mediante el Programa Promeba
IV.
Del encuentro también participaron los intendentes Martin
Insaurralde (Lomas de Zamora); Nicolás Mantegazza (San Vicente);
Mariano Cascallares (Almirante Brown); Andrés Watson (Florencio
Varela); Blanca Cantero (Presidente Perón), Juan José Mussi
(Berazategui) y Gastón Granados (Ezeiza).

Magdalena Sierra entrega subsidios
La jefa de Gabinete de Avellaneda Magdalena Sierra encabezó en

el salón de actos Eva Perón los distintos actos de entrega de
subsidios a 33 establecimientos educativos de la ciudad, por un
total de 60,5 millones de pesos.
Durante el encuentro, la jefa de Gabinete invitó a los presentes a
compartir experiencias y visiones sobre la actualidad general y en
cada escuela en participar. En ese ámbito, Sierra escuchó y dialogó
con las autoridades, a fin de seguir diseñando políticas públicas
que respondan las demandas de la comunidad.
  "Estamos viviendo una situación compleja", dijo Sierra al tiempo que aseguró: "Estamos a su disposición. No duden en recurrir a nosotros". "Estamos juntos y vamos a salir juntos",
expresó.
  Además, conversaron sobre la presencialidad en las escuelas y coincidieron en la importancia de priorizar la salud y la vida. "Las decisiones que toma el Presidente están para
cumplirse", remarcó la jefa de Gabinete local. "Nosotros depositamos confianza y cariño en esa decisión", dijo.  Por otro lado, sobre el plan #Vacunate contra el covid19, Sierra indicó:
"Como bonaerense estoy orgullosa de la campaña de vacunación que se está desarrollando".
  Acompañada por la presidenta del Consejo Escolar Claudia Colaso, y la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti, Magdalena Sierra entregó ayudas económicas a los
directivos y representantes de los siguientes establecimientos: Jardines de infantes 903, 904, 908, 925. Primarias: 1, 2, 3, 4, 9, 16, 18, 21, 23, 28, 32, 40, 41, 50, 51, 61, 67, 68. Secundarias:
4, 10, 20, 23, 33. Técnicas: 2, 3, 7. Escuela especial 507. Y Institutos de formación docente: 1, 101.
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ESTUDIO ASESORART

AySA recicla y entrega computadoras a
cooperativas que trabajan en Avellaneda
  En un trabajo conjunto que se viene
realizando desde principio de año, AySA
y la Fundación Equidad ya llevan entre-
gadas 48 computadoras a 24 cooperati-
vas que ejecutan las obras a través del
programa A+T y C+T (Agua+Trabajo y
Cloaca+Trabajo) en toda la concesión
de la empresa, para que puedan realizar
sus trabajos administrativos.
  Además, ya se han entregado a la Fun-
dación, con el mismo fin, otras 258 com-
putadoras que se encontraban obsole-
tas y 179 monitores.  La Fundación
selecciona los elementos que todavía
sirven y arman nuevas PCs para acom-
pañar el trabajo de las cooperativas que participan de esos convenios.
  En la Municipalidad de Avellaneda se llevó adelante una nueva entrega de computadoras. La Directora
de Relaciones Institucionales de AySA, Mayra Mariani realizó la entrega junto a Dario Palik, Subsecretario
de Obras Públicas del Municipio y al finalizar el acto, sostuvo"Estamos cerrando un poco el ciclo de
entregas que ya iniciamos desde marzo junto con la Fundación Equidad de computadoras que ya AySA
no las tenía en uso. Junto con la Fundación Equidad decidimos reciclar y rearmar estas computadoras
para que puedan serles funcionales, en este caso, a las cooperativas".
  Muy contenta por haber sido elegidos, Patricia Palacios, referente de la cooperativa 14 de Marzo,
enfatizó: "Muchas gracias a AySA que nos está donando las computadoras, son de suma necesidad ya
que nosotros una vez por mes hacemos la rendición de todo nuestro trabajo".
  Las cooperativas 14 de Marzo y 17 de Octubre trabajan en la instalación de más de 3700 metros de cañería
para la expansión de cloacas que beneficiarán a más de 1600 habitantes, mientras que las cooperativas 16
de Septiembre y Unión Agentina de Trabajo son las encargadas de realizar el tendido de más de 6600
metros de cañerías de red de agua potable que beneficiará a más de 3500 habitantes de los barrios
populares del partido de Avellaneda.
  Leandro Ordoñez, de la Cooperativa 16 de Septiembre, destacó la importancia de estos programas:
"Somos todos gente de Avellaneda, gente joven, emprendedora, que queremos salir adelante y que
gracias a AySA que nos está dando una mano importante en esto, porque debido al momento crítico que
estamos pasando tenemos trabajo".
  Las cooperativas que fueron beneficiadas en esta oportunidad son las encargadas de llevar los servicios
de agua y saneamiento cloacal a los barrios Villa Inflamable, Villa Tranquila, Villa Corina, Santa Catalina, 16
de Marzo, La Esperanza y 29 de Abril.
  Daiana Fenosquietto, representante de la cooperativa Unión Argentina de Trabajo: "Vinimos a recibir las
compus, estamos muy contentos porque nos sirve para nuestro trabajo día a día administrativo. Feliz con
el trabajo que está brindando AySA, arrancamos esta semana en Inflamable, contenta y agradecida. En
este momento somos 21 trabajadores, estuvimos haciendo un curso de capacitación que nos brindó
AySA, nos ayuda un montón a crecer".
 En esa línea, Mariani concluyó: "Nosotros desde marzo empezamos a impulsar fuertemente la
responsabilidad social empresarial, trabajando en este caso con Fundación Equidad. Estamos haciendo
que la rueda circule y me parece que es clave que las empresas nos juntemos y unamos nuestras fuerzas,
lo que cada uno sabe y brindarlo a la comunidad para que la comunidad pueda trazar desde todos lados.
La Fundación Equidad es la que hace el trabajo técnico y nosotros somos las que unimos las voluntades".?

El Defensor del Pueblo de Avellaneda visitó la granja "Tiempo de Crecer"
  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García,
visitó la granja "Tiempo de Crecer" acompañado de
su responsable, Sra. Mónica Raquel García, la que se
encuentra ubicada sobre la Costa de Sarandí.
  Luego de recorrer las instalaciones, se reunió con
vecinos de la zona, los que le manifestaron sus pro-
blemas, relacionados especialmente con los servicios
esenciales, haciendo hincapié en la falta de instalación
de medidores de luz, inexistencia del servicio de internet

o postes de luz caídos.
  En cuanto al servicio de internet, expresaron los
vecinos, sólo hay uno que se puede instalar, que es
el de sistema SATELITAL, con un costo mensual de
más de 14.000 de pesos, lo que lo convierte en
inaccesible.
  Con respecto al resto de los servicios, uno de los
impedimentos sería la falta de numeración en los
frentes de las granjas y quintas ya que calles fueron

denominadas por un Decreto del Honorable Concejo Deliberante.
  Cabe mencionar además que en el marco del Programa "El Defensor
y la Gente", el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, se
reúne con vecinos y vecinas de distintas zonas del distrito "para
concer sus inquietudes, protestas y propuestas".
  En todos los casos, aclaró que la Defensoría del Pueblo de Avellaneda
y su gente vienen  "cumpliendo estrictos protocolos sanitarios" en
cada intervención.
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